

REIMS

: LUNION.FR

Record de participation au festival Turbo Film à Reims

21 films ont été bouclés dans le temps imparti et en respectant les consignes. Ils seront diffusés à l'Opéramis ces mercredi 26 et jeudi 27 février 2025. Le public est invité à voter pour son préféré !



L'an dernier, 18 films s'étaient retrouvés en compétition. Ils sont trois de plus cette année. - Archives M.D.

Avec 40 équipes inscrites cette année, la 13^e édition du Turbo Film a atteint un record ! C'était même le nombre maximum prévu par le règlement de ce festival organisé par le SUAC (service universitaire d'action culturelle) de l'université de Reims Champagne-Ardenne. C'est dire si l'événement est prisé des étudiants !

Comme chaque année, ces derniers avaient 24 heures, pas une de plus, pour boucler leur tournage, samedi 1^{er} février, avec quelques consignes... très contraignantes dévoilées quelques minutes seulement avant le début du tournage ! Parmi elles, la mise en scène (de manière pertinente) d'une brosse (sans plus de précision !), un plan en contre-plongée ou un chuchotement distinct pendant 5 secondes, sans oublier une contrainte de dialogue « introduite de manière pertinente dans le scénario » elle aussi, précisait le règlement. Cette fois, les apprentis cinéastes avaient le choix entre une métaphore ou la phrase « Il en faut peu pour être heureux ».

Après examen du respect des contraintes, il ne restait que 21 films en lice sur les 35 rendus dans les temps

Au terme de ce marathon cinématographique rémois, 35 films ont pu être livrés dans les temps. Un résultat « *exceptionnel* » selon les organisateurs, qui constatent habituellement une déperdition de près de 30 %. Après examen du respect des contraintes, il n'en restait que 21. Les voilà donc officiellement engagés dans la compétition.

Ils seront projetés à l'Opéramis ces mercredi 26 et jeudi 27 février dès 19 heures (l'entrée est gratuite mais sur réservation au 03 26 91 84 15). Le public, à cette occasion, pourra voter pour son préféré. À partir du vendredi 28 février, les films pourront aussi être visionnés sur la chaîne Youtube de l'Urca (univ-reims.fr). Pour rappel, l'événement vise à promouvoir la réalisation de courts-métrages en France et à découvrir les futurs talents de la création cinématographique. La réalisation des films était ouverte à tous les étudiants de France.

Remise des prix le 7 mars

La cérémonie de remise des prix aura lieu le vendredi 7 mars dans l'amphithéâtre 10, bâtiment 9 du campus Croix-Rouge. L'accueil du public est prévu à 17 h 30, le début de la cérémonie à 18 heures. Meilleur scénario, meilleur montage, meilleure interprétation, meilleure photographie, meilleur film, et prix spécial étudiant seront décernés à l'issue des délibérations des jurys professionnel et étudiant. Le prix du public récompensera le film qui aura recueilli le plus de votes du 26 février au 4 mars.

par Marion Dardard

